

Les évêques catholiques des Etats-Unis ont adressé une lettre au président des Etats-Unis pour le prier de protester au nom de la nation américaine contre la confiscation des biens de la Propagande dans laquelle était compris le collège américain.

Grâce à l'intervention du président le gouvernement italien a décidé que ce collège ne serait pas compris dans la vente des biens de la Propagande.

De tous côtés les évêques publient des mandements pour dénoncer cet acte inique aux fidèles et s'adressent à leurs gouvernants pour les prier d'intervenir auprès du gouvernement italien.

Notre Saint Père le Pape vient de publier une Encyclique très-importante contre la Franc-Maçonnerie. En même temps qu'il fait la lumière sur les agissements ténébreux des sectes, le Pape Léon XIII travaille pratiquement à les combattre. C'est dans ce but qu'il vient de confier à M. le commandeur Persichetti, président de la Société de la jeunesse catholique d'Italie, et à une commission des membres les plus-zélés de cette même Société le soin de fonder dans les principales villes de la Péninsule des cercles catholiques sur le modèle du Cercle de Saint-Pierre à Rome, afin de réunir dans le dévouement aux œuvres d'action et de réparation la jeunesse italienne, de laquelle dépend en si grande partie l'avenir de ce beau pays. La commission susdite va se mettre à l'œuvre très prochainement, et l'appui de NN. SS. les évêques facilitera sa tâche et la rendra féconde en précieux résultats.

*Le Monde de Paris.*